

心の窓



校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和4年2月17日（木）

南関町立南関第四小学校 学校だより

No.41

文責：松永 尚子

委員会活動は1年間の反省をしました。

2月16日（水）の委員会活動は、現在のメンバーで行う最後の委員会でした。6年生のみんなのリーダーシップでどの委員会も「自分たちでつくる南関四小」という意識をもった活動をしてくれました。6年生のみんな、ありがとうございました。3月に実施する次の委員会は4・5年生を中心にした活動に引き継がれます。今年の実践を生かして、来年度も意欲的に活動してほしいと期待しています！！



県学力調査の結果を返却しました。

令和3年12月に3年生以上に実施した県学力調査の結果（個人票）を、先週、2月10日（木）にお返ししました。ご家庭ではごらんになったでしょうか。

この学力調査は、お子様の学習状況や教師の学力向上への取り組み状況などについて調査・分析して、学校の授業改善やお子様の学力向上へつなげることをねらいとしています。2月9日付けの学校からのお知らせにも書きましたように、この調査結果は、お子様の学力全てを表すものではありませんが、教育指導の取組改善に有効な資料として活用していきます。

本年度、本校の結果としては、昨年度の結果と比較したとき、国語では少しずつですが伸びが見られます。算数、特に活用に関する意識がみられます。また、意識調査によると学習意欲がなかなか向上しない児童もいます。規範意識や対人ストレスをかかえている児童もみられました。

これら結果から学校では、今後とも、担任と児童、児童間の信頼関係を育む学級風土づくり、児童の実態にあった学習環境整備、児童が主体的に学びに向かうような授業づくりに取り組みます。子どもたちの力もしっかり伸ばすことができます。職員一丸となって取り組んでいきます。



卒業まで、あと何日・・・

6年生教室の横の廊下を通りかかったところ、ある掲示物がありました。それが、下の数字の掲示物です。「卒業までのカウントダウン：卒業まであと26日。みんな思い残すことはないかな？時間はもどせないからやりたいことをやっておこう」と書いてありました。いよいよ、卒業が近づいてきました。一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。



毎週木曜日は English Day

毎週木曜日は、「Good morning!」のあいさつから学校生活は始まります。朝の放送では、放送委員の児童が、「Good morning, every one. Today is thursday, February 17th. We don't have events today.」などと放送してくれます。各学級でも1日の授業の始まりと終わりの挨拶を英語でしたり、下校の放送を英語でしたりしています。

2月10日（木）、3年生の教室では、外国語活動が行われていました。小坂先生とALTのコーリン先生が「Q: What do you like?」と質問すると、「A: I like an apple.」などと答えていました。幼い頃から、英語に慣れ親しみ、多様な方法でコミュニケーションできる力をつけてほしいと思っています。



入賞おめでとう

【南関町読書感想文コンクール】

優良賞 1年 前川みちるさん

【南関町読書感想画コンクール】

優秀賞 1年 前川みちるさん

3年 村上けいたくん

4年 前川みひろさん

【南関町明るい選挙啓発作品コンクール】

南関町選挙管理委員会委員長賞

6年 伊藤ほのさん

